

Presseinformation

10. Januar 2020

Sieger profitieren von guter Börsenlage! Spielende beim Planspiel Börse 2019 der Kreissparkasse Reutlingen

Der DAX® hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt. Dies kam auch den Teilnehmenden des Planspiels Börse, Europas größtem Börsenspiel, zugute. Das jährlich im Herbst von den Sparkassen durchgeführte Online-Lernspiel ist am 11. Dezember 2019 nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten auch die Teams im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Reutlingen. Insgesamt beteiligten sich knapp 200 Schüler in 72 Teams.

Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX® während der Spielzeit nicht stoppen, vielmehr gelang es dem deutschen Leitindex, sich im Spielverlauf in die Nähe des Allzeithochs von über 13.500 Punkten heranzutasten. Eine gute Ausgangslage für die Teilnehmenden der 37. Spielrunde beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Reutlingen.

Am Freitag, 10. Januar 2020, kamen die jeweils erfolgreichsten zehn Schülergruppen in der Depotgesamtwertung und Nachhaltigkeitsbewertung zur Siegerehrung in die Kreissparkasse. Die drei ersten Preisträger aus der Depotgesamtwertung und Nachhaltigkeitsbewertung erhielten Geldpreise von 300,00 Euro, 200,00 Euro oder 100,00 Euro. Die Plätze vier bis zehn erhielten tolle Geschenkgutscheine.

Im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Reutlingen setzte sich bei den Schülern das Team "Action for future" von der Gustav-Mesmer-Realschule in Münsingen mit einem Depotgesamtwert von 55.393,94 Euro durch. Das Team "Börsencrasher0711" von der Gustav-Werner-Gemeinschaftsschule in Walddorfhäslach sicherte sich Platz zwei im Institutsranking. Der Depotwert lag am Ende bei 53.121,36 Euro. Die Gruppe "Haftiabimachtmoney" vom Friedrich-List-Gymnasium in Reutlingen gewann mit einem Depotwert von 52.912,03 Euro den dritten Preis.

In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugte das Team "Blackscreen" vom Johannes-Kepler-Gymnasium in Reutlingen mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 1.953,37 Euro. Der zweite Preis ging an das Team "Der Dürre Hirsch" und das Team "Llea24" gewann den dritten Preis. Beide Teams sind ebenfalls vom Johannes-Kepler-Gymnasium in Reutlingen.

Oliver Gühring, Leiter der Abteilung Private Banking, gratulierte den Gewinnern: „Die gute Börsensituation erleichterte den Teilnehmern den Zugang zu einem spannenden Finanzthema. Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch mit den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse, um auch in Zukunft persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“

„Wir empfehlen unseren Kunden eine langfristige Anlagestrategie, vor allem bei Anlagen in die Aktienmärkte. Der kurze Spielzeitraum ist deshalb nur bedingt mit der Realität vergleichbar“, so Oliver Gühring weiter. „Ein echter (Aktien-) Investor sollte immer einen Zeithorizont von über 10 Jahren einplanen.“ Um heutzutage bei diesem dauerhaft sehr niedrigen Zinsumfeld überhaupt noch positive Renditen erzielen zu können, sei eine Anlage in Wertpapiere unverzichtbar. „Dabei ist sowohl auf eine ausgewogene Vermögensstruktur als auch auf eine ausreichende Streuung bzw. Steuerung des Risikos bei der Vermögensanlage zu achten.“

Auf Bundesebene siegte im Schülerwettbewerb das Team "LS Capital" von der Sparkasse Altötting-Mühldorf. Sie schlossen mit einem Depotgesamtwert von 62.041,55 Euro ab. In der Kategorie Nachhaltigkeitsbewertung gewann das Team "Die strammen Recken" der Sparkasse Krefeld mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 6.810,50 Euro.

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter www.ksk-reutlingen.de/planspiel-boerse. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 30. September 2020!



Bildunterschrift: Die Siegergruppen des Börsenspiels mit den Vertretern der Kreissparkasse Reutlingen, Oliver Gühring, Benedetto Gianni und Pascal Schade (Abteilung Private Banking) sowie der Betreuerin des Börsenspiels, Selina Schenk (Personalabteilung).